



Asociación de Exalumnos
Escuela Nacional Preparatoria, Plantel 2
Erasmus Castellanos Quinto, UNAM
Generación 64-69

RELATORIA CLUB DE JUBILADOS JULIO 2014.

Una tarde más del club de jubilados, una tarde que se esperó con ansias; la fecha y la cita se llegó y las sorpresas también: resulta que a los organizadores se les ocurrió que el primer juego fuera, "Películas para mímica, pero se dieron el lujo de seleccionar títulos de las mejores películas que se estrenaron entre los años 1964 a 1973, dizque porque fueron los años de la escuela, claro incluyendo la facultad y entre ellos figuraron algunos como:

El tormento y el éxtasis 1965, Adivina quién viene a cenar esta noche 1967, Easy Rider (En busca de mi destino) 1969, Perros de paja 1971, entre otros y ya saben, está prohibido hablar y solo se puede actuar ante el grupo, las señas, movimientos y todo lo que a nuestra imaginación dio no fueron suficientes más que para adivinar tres de las diez seleccionadas, así que hubo un equipo ganador con dos títulos, pero todos ganamos en risas, reclamamos por lo difícil de la selección para poder actuar y la compensación fue un poco el aprendizaje de cada película, pues nos presentaron el argumento, el director y los actores que en ellas participaron y por supuesto que fueron grandes actores, solo que si ahora le preguntamos a cualquiera de los asistentes, nos atrevemos a asegurar que nadie nos acordamos de que se trataron o quien participó, ja ja, ja, en balde el esfuerzo de haber leído los textos que nos dieron. El segundo juego fue el del "teléfono descompuesto" y vaya que estuvo descompuesto, pues en una ocasión, al pasar al segundo oído, ya la información iba distorsionada, llegamos a la conclusión nuevamente de que ya nos fallan los ojos, la facilidad de movimiento (para actuar), los oídos y muchas otras cosas más, tenemos que seguir practicando.

Llegaron los juego de: "parejas clásicas" donde resulto que Silvia fue la falda y Malena la blusa, Bety el papel y Daniel el lápiz, "dos verdades y una mentira", que nos dio la oportunidad de conocernos un poco más pues cada uno dijo dos cosas verdaderas y una falsa en cuanto a gustos o cualidades y defectos y finalmente el de: "si yo fuera" que nuevamente aportó información en cuanto a gustos de frutas, mobiliario, personajes históricos que nos gustaría ser y los motivos de ello y como siempre, faltó tiempo para el de "soy yo" que quedará reservado para una siguiente ocasión, pues el hambre que siempre es "canija" y el sinnúmero de alimentos aportados por la anfitriona y los asistentes, nos esperaban ansiosos y nos gritaban "acaben con nosotros". No nos pudimos hacer del rogar y le entramos a toditito y eso que comimos hasta el cansancio botanas, lo que no puede faltar las bebidas espirituosas y uno que otro bocadillo de "ser humano" que nunca falta, sobre todo de los que dijeron que llegaban y no lo hicieron. La asistencia muy nutrida y en orden de memoria de quien relata nos acompañaron Soco y Dana, Blanca, Blanquita y Roberto, Silvia, Daniel que se espantó por ser el primero en llegar, pero, le dio ventaja para seleccionar el lugar donde se quiso sentar, Malena y Bety, Graciela y la Quilla, Rosi, Jorge, Xavier y Mary, Armando, Roberto, Eduardo, Lidia, Georgina y Jorge, un número perfecto y cabalístico, 21 asistentes, que ni la lluvia pudo detener, para disfrutar de tan agradable reunión. Nos vemos en la que sigue: El club de lectura el día dos de agosto con Roberto. Allá nos vemos. Gracias a todos por ser tan PREPOS.